



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su más enérgico repudio al accionar de la policía de la Comisaría Novena de la ciudad de La Plata, quienes sistemáticamente persiguen, violentan y hostigan física y psicológicamente, a las integrantes del colectivo trans que se encuentran en situación de prostitución. Expresamos nuestra solidaridad y exigimos que se tome las medidas necesarias para que cese la violencia policial en contra de las compañeras del colectivo trans platense.

Alicia SANCHEZ
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La Asociación Civil OTRANS denunció que en los últimos dos meses fueron golpeadas y maltratadas once compañeras trans en la ciudad de La Plata, y apuntan contra la Comisaría Novena.

Para nombrar alguno de los casos más recientes que se han registrado en estos días, en la madrugada del viernes 4 de marzo, "Brigitte Villena fue interceptada y brutalmente golpeada durante 20 minutos, en calle 4 y 64 por un policía dependiente de la Comisaría Novena, quien descendió de un móvil policial -camioneta doble cabina, patente LBJ871-, y la amenazó con volver. El domingo 6 de marzo, en calle 3 y 65, el mismo policía en el mismo móvil, intercepta a Katalina, la golpea brutalmente y amenaza con volver. Pocas horas después, en 4 y 65, a las 2.30 de la madrugada, el mismo policía desciende del mismo móvil policial e intercepta a Bianca, la golpea brutalmente, le arroja gas pimienta en la cara y amenaza con volver", expresó la presidenta de la Asociación Civil OTRANS, Claudia Vásquez Haro.

También denuncian que estos hechos son recurrentes, con el mismo modus operandi, y que tanto ellas como otras compañeras trans que viven y trabajan en el barrio están atemorizadas de que nuevos ataques vuelvan a ocurrir.

Asimismo, este hecho fue denunciado en la Defensoría del Pueblo de la Provincia de Buenos Aires, y 14 compañeras trans presentaron un Habeas Corpus preventivo en el Juzgado de Garantías N° 1 a cargo de Guillermo Atencio, donde manifestaron violencia institucional por parte del personal policial. Al día siguiente, el 10 de marzo, fueron citadas a una audiencia preliminar para dar su testimonio. Este expediente aun continúa abierto, y esperan que el juez se expida.



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

Pese a esa presentación, dos días después continuaron las a agresiones físicas. Tres compañeras denunciaron que ese fin de semana volvieron a ser golpeadas físicamente por otros policías y que las amenazan con meterles presas, armándoles causas, si no se van de "la zona roja".

El pasado viernes, Angélica Zambrano Pesante fue detenida, desnudada y golpeada a las 20 horas en 1 y 67, por 8 policías. Angélica es una de las 14 compañeras trans que presentó y testimonió en el habeas corpus preventivo. Ella, ha denunciado amenazas constantes de este mismo tenor. Hoy se encuentra detenida en la comisaría cuarta de La Plata.

En virtud de que el daño cometido es un problema público y una violación a los derechos humanos es que solicito a los/as Sres/as. Diputados/as acompañen con su voto el repudio a esas lamentables acciones.

Alicia SÁNCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria